



Liebe Schulgemeinschaft,

mein Name ist Kathrin Kuchner und ich bin am 26.10.1983 in Herdecke geboren. Nach meinem Referendariat in Monheim am Rhein verschlug es mich in meine Heimat nach Remscheid. Dort habe ich am Gertrud-Bäumer-Gymnasium als Vertretungskraft unterrichtet. Knapp neun Jahre war ich dann Lehrerin am Geschwister-Scholl-Gymnasium in Düsseldorf mit den Fächern Deutsch, Französisch und Darstellen und Gestalten. Seit 2021 war ich im Umfang einer halben Abordnung im Ministerium für Schule und Bildung im Bereich Gleichstellung/geschlechtersensible Bildung tätig. In dieser Zeit konnte ich zahlreiche Erfahrungen in der obersten Schulaufsicht sammeln.

Offen für Innovationen und neue Ideen freue ich mich auf die neuen Herausforderungen.

Warum eigentlich das Luise-Gymnasium? Das Motto der Schule „Wir leben Vielfalt“ ist mir ein wichtiges persönliches Anliegen. Für mich ist Schule ein Ort der Vielfalt und ein Ort der Begegnungen.

Ich freue mich als „Luise“ Teil dieser Gemeinschaft zu sein.